

Cooling System, Kapolres Ciamis Hadiri Pengajian Bulanan di Cihaurbeuti Beri Imbauan Kamtibmas

Ciamis - CIAMIS.INFORMAN.ID

Sep 10, 2024 - 13:24



CIAMIS ~ Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., menghadiri kegiatan pengajian bulanan tingkat kecamatan yang dilaksanakan rutin di wilayah Kabupaten Ciamis. Pengajian yang diikuti kali ini di tingkat Kecamatan Cihaurbeuti dan itu berlangsung di Gedung Serbaguna Desa Sukamulya, Kecamatan Cihaurbeuti, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Selasa (10/9/2024). Kedatangan Kapolres Ciamis Polda Jabar turut disambut oleh sejumlah tokoh di Kecamatan Cihaurbeuti. Mulai dari Camat, Ketua KUA, Ketua

PHBI, Ketua UPZ, Ketua MUI, Apdesi, PPDI, hingga Koorwil Pendidikan. Tampak turut serta mendampingi Kapolres Ciamis Polda Jabar diantaranya Kasat Intelkam, Kasat Binmas, Kasi Propam dan Kapolsek Cihaurbeuti. Pada kesempatan itu, Kapolres Ciamis Polda Jabar turut menyampaikan sebuah imbauan kepada para jamaah dan masyarakat yang hadir di acara Pengajian Rutin Bulanan tingkat Kecamatan Cihaurbeuti. Imbauan kamtibmas ini juga bagian dari pada upaya Polri dalam medeteksi dini potensi gangguan kamtibmas menghadapi Pilkada Serentak 2024. Adapun imbauan yang disampaikan mulai dari teknologi, bahaya kenakalan remaja, penyalahgunaan narkoba, kejahatan seksual, perjudian online, hingga Pilkada Serentak 2024. Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., mengatakan, kemajuan teknologi saat ini berlangsung cepat. Andai saja agama tidak membentengi, maka masa depan bangsa akan rusak. "Jadi kepada orang tua yang memiliki putra putri yang masih remaja, tolong kontrol Kegiatan mereka termasuk kegiatan-kegiatan yang berhubungan dengan teknologi. Karena anak-anak zaman sekarang semakin canggih dan jangan sampai kita sebagai orang tua, tidak tahu dengan perkembangan anak masing-orang karena pada usia-usia remaja sangat rentan terbawa oleh pergaulan bebas seperti narkoba, seks bebas hingga pelecehan kepada anak perempuan," kata AKBP Akmal. Lebih lanjut, Kapolres Ciamis Polda Jabar menuturkan, peran orang tua sangat vital di dalam bahaya perjudian online. Salah satunya dengan membentengi diri dengan pemahaman agama yang disampaikan oleh para orang tua. "Tolong ingatkan kepada anak-anak kita Pemahaman tentang agama, karena kalau agama tidak kuat maka akan gampang untuk terbawa arus yang tidak benar termasuk adanya fakta bahwa di Ciamis tergolong lokasi dengan Judi Online yang luar biasa. Termasuk dengan terungkapnya kasus Judi Online kurang Lebih 365 Milyar beberapa waktu lalu. Jadi tolong ingatkan kepada putra putri tentang judi online juga tentang bahayanya," kata AKBP Akmal. Kapolres Ciamis Polda Jabar menambahkan, didalam menghadapi Pilkada Serentak 2024 masyarakat diminta dan diajak untuk ikut serta menyukseskan. Tak hanya mengajak, pihaknya juga mengerahkan seluruh personel untuk mensosialisasikan Pilkada Serentak 2024 yang aman damai dan kondusif dengan upaya deteksi dini melalui Operasi Mantap Praja Lodaya dan Cooling System. "Menjelang Pilkada serentak kab. Ciamis, Partisipasi Masyarakat sangatlah penting. Ajaklah keluarga, rekan, sahabat termasuk Keluarga yang sedang di luar kota untuk menyalurkan hak Politiknya. Karena Partisipasi kita sangatlah menentukan keberlanjutan pembangunan di Ciamis dan marilah kita untuk ikut berpartisipasi dalam mewujudkan Pilkada Kabupaten Ciamis yang aman dan Kondusif," kata AKBP Akmal. Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.